



2学期終業式での話から

24日は、2学期の終業式でした。式では、子供たちに次の話をしました。

2学期は、運動会、見学旅行、芋掘りや稲刈り、修学旅行など教室での学習以外にいろいろな学習をしました。また、5・6年生はテレビや新聞の取材があり、貴重な経験となりました。今日、担任の先生から通知表をもらいますが、皆さんたちが頑張ったことを担任の先生が書かれていますので、しっかり読んでください。

さて、2学期をふりかえって皆さんたち全員にアンケートをとりました。「登校時の集合時刻は守れていますか」など全部で32の質問がありました。

アンケートの結果をみると、ほとんどの項目で「できている」「だいたいできている」と答えた人が1学期と比べ、増えていました。

その中で、気になる項目があったので、皆さんにも考えてほしいと思います。それは、「1か月の読書目標（1・2年10冊、3・4年8冊、5・6年6冊）以上の読書ができましたか」という質問で、「あまりできていない」「できていない」と答えた人が1学期と比べ、増えていたことです。2学期は親子読書や読書ビンゴなどの取組をしたのに、どうしてかなと思ひ、皆さんの図書館の貸出冊数を調べてみました。担任の先生には、その結果をお伝えしていますが、ほとんどの人は図書館に足を運び、図書の本を手にしていました。

図書室には沢山の本があります。読書は、今まで知らなかったことを知ることができたり、会ったことのない人や、会えるはずもない人にも会えたり、行ったことのない場所や知らない国、宇宙や過去、未来、夢の世界にだって行くことができます。

明日から17日間の冬休みになります。冬休みの本の貸し出しもありました。一人4冊まで借りることができます。休み中は、家で過ごすことが多くなると思いますので、是非、読書に親しんでください。また、もっと読みたい人や読みたい本がなかなか見つからない人は、お家の人と相談して、例えば、お年玉で本を買ったり、甲佐町の図書館に連れて行ってもらうたりして、お気に入りの本を見つけてほしいと思います。

さて、今、冬休み中に皆さんにやってほしいことの1つ目として「本を読もう」という話をしました。あと2つお願いします。

1つ目。年末年始は、旅行する人、おじいさん、おばあさんに会いに行く人、家でゆっくり過ごす人、いろいろな過ごし方があると思います。久しぶりに会ういとこと話をしたり、家族でゲームやテレビに夢中になってつい、夜遅くまで起きていることもあるかも知れません。家族と過ごす時間はとても大切ですが、同時に規則正しい生活のリズムを崩さないようにしてほしいと思います。新型コロナウイルスの新しい変異株がでてきており、感染の広がりも心配です。風を引かないためにも、手洗い、うがい、マスク着用をして健康管理に注意して下さい。

2つ目。日本の習慣では、年末に大掃除をして家の中や身の回りをきれいにしてお正月を迎えます。皆さんの家でもきつとおうちの方がお掃除などで忙しいと思います。自分の部屋はもちろん、玄関を掃除したり、窓を拭いたり、お皿を洗ったり、おうちの手伝いをしっかりと、家族の一員として働きましょう。

冬休み中は、「読書に親しむ」「規則正しい生活をする」「お手伝いをする」の3つのことを話しました。ぜひとも実行して下さい。

では、1月11日に、また皆さんに会えるのを楽しみにしています。事故に気をつけて楽しい冬休みにしてください。

